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INDICO ao Excelentíssimo Senhor Governador
do  Estado  de  Mato  Grosso,  com  cópia  ao
Excelentíssimo  Senhor  Secretário  Adjunto  de
Proteção  e  Defesa  Civil,  e  a  Excelentíssima
Senhora  Secretária  de  Estado  de  Meio
Ambiente,  a  necessidade  da  implantação  de
placas  de  sinalização  alertando  os  turistas
sobre  os  perigos  na  Cachoeira  do  Prata  em
Juscimeira.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente às autoridades supracitadas, por meio
do qual aponto e INDICO a necessidade da implantação de placas de sinalização
alertando os turistas sobre os perigos na Cachoeira do Prata em Juscimeira.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de uma proposição legislativa, na modalidade de Indicação, a qual solicita do Poder
Executivo Estadual, a necessidade a necessidade da implantação de placas de sinalização
alertando os turistas sobre os perigos na Cachoeira do Prata em Juscimeira.

A cachoeira do Prata é o lugar mais famoso de Juscimeira e fica apenas a 13 km da cidade.
É um local muito frequentado pelos moradores da cidade e pelos turistas de todo o Estado. É
aberto ao público e com entrada gratuita.

Ocorre que no verão a busca por lugares em meio a natureza para se refrescar e viver uma
aventura  aumenta. Entretanto, nesse período também crescem os riscos de acidentes, como
afogamentos e quedas.

Aliás, no último domingo (24/09), um jovem de 21 anos morreu após cair da borda da
Cachoeira do Prata. Conforme informações, o rapaz caiu de aproximadamente 15 metros de
altura.
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Assim, para evitar que mais acidentes aconteçam é que propomos a medida ora pretendida,
que tem o objetivo de informar sobre os perigos no local, alertando os turistas que por ali
passam.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus Pares que aprovem a presente Indicação,
tendo em vista que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 27 de Setembro de 2023

 

Fabio Tardin - Fabinho
Deputado Estadual
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